

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel lingkungan dan disiplin terhadap kinerja pemerintahan desa pada Kantor Desa Tipar Kecamatan Rawalo Kabupaten Banyumas. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disampaikan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Lingkungan mempunyai nilai  $t_{hitung} ( 2.133 ) > t_{tabel} ( 2.052 )$ , maka  $H_0$  ditolak, dan  $H_a$  diterima atau lingkungan berpengaruh positif terhadap kinerja pemerintahan desa pada Kantor Desa Tipar Kecamatan Rawalo Kabupaten Banyumas.
2. Disiplin mempunyai nilai  $t_{hitung} ( 2.177 ) > t_{tabel} ( 2.052 )$ , maka  $H_0$  ditolak, dan  $H_a$  diterima atau disiplin berpengaruh positif terhadap kinerja pemerintahan desa pada Kantor Desa Tipar Kecamatan Rawalo Kabupaten Banyumas.
3. Lingkungan dan disiplin secara simultan mempunyai nilai  $F_{hitung} ( 3.897 ) > F_{tabel} ( 3.350 )$  sehingga dapat disimpulkan bahwa lingkungan dan disiplin mempengaruhi kinerja pemerintahan desa pada Kantor Desa Tipar Kecamatan Rawalo Kabupaten Banyumas.

Dapat disimpulkan pula bahwa hipotesis ketiga diterima. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik lingkungan dan disiplin yang diterapkan maka kinerja juga akan lebih baik lagi atau meningkat.

#### **B. Keterbatasan Penelitian**

Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner sehingga sangat mungkin data yang diperoleh dari jawaban responden terbatas dan belum cukup untuk mengkaji lebih dalam tentang pengaruh lingkungan kerja dan disiplin kerja terhadap kinerja pemerintahan desa pada Kantor Desa Tipar Kecamatan Rawalo Kabupaten Banyumas.

### **C. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan bahwa variabel lingkungan dan disiplin berpengaruh terhadap kinerja, hal ini membuktikan bahwa lingkungan dan disiplin dapat mempengaruhi kinerja, oleh sebab itu pihak Kantor Desa Tipar harus memperhatikan hal-hal yang dapat meningkatkan kinerja, sehingga pemerintahan desa bisa bekerja dengan optimal dan bisa menghasilkan pekerjaan yang memuaskan, yang dapat meningkatkan kualitas dalam pelayanan masyarakat di Desa Tipar Kecamatan Rawalo Kabupaten Banyumas.